



Comunicado de Prensa  
Calvià, 17 de octubre de 2016

## **CALVIÀ CELEBRA HOY 17 DE OCTUBRE EL "DÍA DE LAS ESCRITORAS"**

**Se han leído selecciones de textos de 31 conocidas escritoras de todo el estado español, tanto en catalán como en castellano**

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, ha abierto hoy el "Día de las Escritoras" con la lectura de un fragmento del *Libro de la Vida* de Teresa de Jesús en el marco del acto conmemorativo que se celebra hoy 17 de octubre también en Calvià. Se trata de una actividad organizada por Biblioteques de Calvià y por la Concejalía de Cohesión Social e Igualdad del Ajuntament e impulsada por la Biblioteca Nacional.

Desde el Ajuntament de Calvià se ha propuesto la lectura de selecciones de textos de 31 conocidas escritoras de todo el estado español -tanto en catalán como en castellano- que ha tenido lugar a partir de las 10:30 h en la entrada del edificio consistorial. Las lecturas han continuado a las 12:00 h en el mercado de Calvià.

En el acto de conmemoración, un grupo de hombres y mujeres han leído fragmentos de obras de autoras como Mercè Rodoreda, Carmen Martín Gaité o Ana María Matute. Entre las creadoras homenajeadas, también se han recuperado obras de Caterina Albert (que escribía bajo el seudónimo de Víctor Català) o de Gloria Fuertes. En representación de la escuela Ses Quarterades de Calvià, dos alumnos han leído un fragmento de una obra de la escritora madrileña.

Desde la Biblioteca Nacional se promueve por primera vez el "Día de las Escritoras" como homenaje a las mujeres escritoras coincidiendo con la festividad de Teresa de Jesús. Esta nueva iniciativa, que nace con vocación de celebrarse anualmente, busca reivindicar la labor y la trayectoria de las escritoras tantas veces relegadas a un segundo plano a lo largo de la historia.

Las escritoras han dejado un enorme legado en la literatura que no ha sido suficientemente reconocido, y para rescatarlas del olvido se ha creado este Día, una importante reivindicación porque con frecuencia las mujeres del mundo de la literatura, la cultura y la historia son olvidadas, o cuando menos relegadas. Los textos escritos por mujeres responden a unas vivencias diferentes y a una tradición cultural diferente y por eso hay que escuchar lo que estas autoras tienen que decir, como se ha manifestado en la presentación del acto.